
 

Protokoll vom Volleyball Kreistag 2025 

Dienstag, 18. März 2025 um 19:00 Uhr in Recklinghausen-Suderwich 

Folgende Vereine waren vertreten:  

DJK SF Datteln, TuS Herten, TV Gladbeck, VC Stadtsfeld, GV Waltrop, TB Marl, SG Suderwich, VC Marl 

- sowie alle Mitglieder des Kreisausschusses. 

 

1.) Begrüßung, Feststellung der anwesenden Stimmen 

Jürgen Adolph begrüßt die Anwesenden, insbesondere als Gast den Bezirks-Schiedsrichterwart Kai Schytrumpf. 

Für evtl. Abstimmungen liegt eine Übersicht der Stimmanteile je Verein vor. 

Es wurde gemäß WVV-Satzung fristgerecht über den Kreistag informiert und eingeladen. 

Wie beim Kreistag 2024 vereinbart, finden die Kreistage im Wechsel online und in Präsenz (bei anstehenden 

Vorstandswahlen) statt. 

2.) Protokoll der letzten Sitzung 

Zum Protokoll der letzten Sitzung (März 2024) gibt es keine Ergänzungen. 

3.) Berichte des Vorstands und Aussprache 

Die Berichte wurden bereits vorab auf der Homepage des Kreises veröffentlicht und werden für die 

TeilnehmerInnen visualisiert. Die Berichte werden zudem dauerhaft auf der Homepage hinterlegt. 

Vorsitzender und Jugendwart (ergänzend zum Bericht) 

Jürgen Adolph erläutert die Ergebnisse der beiden Treffen aller VK-Vorsitzenden. 

Der Rückgang von Mannschaften im Kleinfeld (U12 bis U14) ist besorgniserregend. Um dem entgegenzuwirken 

müssen die Vereine wieder einen verstärkten Fokus auf diese Altersklassen werfen. 

Bei weiterhin geringen Teilnehmerzahlen (z. B. Jugendkreispokal mit 2 Teams) muss über die bislang praktizierten 

Zuwendungen (Bälle, Pokale) nachgedacht werden, da die bislang bestehende Verhältnismäßigkeit (hoher 

finanzielle Aufwand für viele Mannschaften) nicht mehr vorliegt. 

Die erfolgte Betreuung der Kreisauswahl durch den TV Gladbeck wurde nochmals gelobt; verbunden mit der 

Hoffnung, dass die nächsten Sichtungen ebenfalls übernommen werden. 

Nach zwei Westdeutschen Jugendmeisterschaft im letzten Jahr haben in der laufenden Saison keine Turniere im 

VK stattgefunden. WDMs sind stets werbewirksame Aushängeschilder für unsere Sportart und den ausrichtenden 

Verein. Zudem kann i. d. R. ein positives, finanzielles Ergebnis erzielt werden. 

Zu zwei Themen gab es eine rege Diskussion: 

Es wurde vorgeschlagen, dass die MVP-Regelung auch für untere Leistungsklassen (sowohl im Jugend- als auch 

Erwachsenenbereich) aktiviert werden sollte. 

Eine Weiterführung der U16midi Spielklasse wurde begrüßt.  

 

Volleyballkreis  

VEST 
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BFS-Wart 

Elf Teams haben teilgenommen -> etwas aufwendiger Spielplan; Ligenabwicklung über SAMS problemlos. 

Probleme gab es beim Einsatz von SpielerInnen im Spielerpass (teilweise wurden Ausnahmeregelungen 

getroffen). In der kommenden Spielzeit wird es diese nicht mehr geben. 

 

Schiedsrichterwart 

Einige Jugendlehrgänge fielen mangels Masse aus. Es wird erneut um rechtzeitige Meldung des Bedarfs gebeten. 

Bezirksschiedsrichterwart Kai Schytrumpf bittet um Informationen zur Ausrichtung von Vorbereitungsturnieren, 

damit C-Schiedsrichter-AnwärterInnen ihre praktische Prüfung ablegen können. 

Kassenwart 

Keine Anmerkungen 

 

Schulsport-Beauftragte 

Zwei Anfragen wurden bearbeitet; ansonsten aus div. Gründen noch keine weiteren Aktivitäten.  

 

4.) Bericht der Kassenprüfer 

Die Kasse wurde von Karsten Wetekamp und Helga Stebner geprüft.  Es wird eine lückenlose, nachvollziehbare, 

fehlerfreie Kassenführung für das Jahr 2024 bescheinigt.  

 

5.) Wahl eines Versammlungsleiters, Antrag auf Entlastung des Vorstands 

Der Bezirksschiedsrichterwart Kay Schytrumpf wird von den Anwesenden zum Versammlungsleiter gewählt. Er 

beantragt die Entlastung des Kreisvorstands; ohne Gegenstimme erfolgt die Entlastung durch die 

VereinsvertreterInnen. 

Jürgen Adolph bedankt sich im Namen des Kreisvorstands für das entgegengebrachte Vertrauen. 

6.) Neuwahlen (alle einstimmig) 

Vorsitz Jürgen Adolph 

Jugendwart Jürgen Adolph 

BFS Wart Sigurd Rahn 

Schiedsrichter Reinhard Tüllmann 

Kassenwart Werner Rau 

Schulsport Laura Hütteroth 

Kassenprüfer – Helga Stebner weiterhin; neu: Antje Freihoff 

7.) Bearbeitung eingegangener Anträge 

Es lagen keine Anträge vor. 

 

8.) Informationen aus dem WVV  

Jürgen Adolph präsentiert aktuelle Infos aus dem Verband. Die Präsentation ist auf der Kreis-Homepage 

einsehbar. 

Ergänzend gab es Informationen zu Kontakten zum DVV, zur Sporthelfer-Ausbildung und zum Schutzkonzept. 

Zudem gab es einen Einblick zur angedachten Coaching-Lizenz. 
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Folgende Anmerkungen gab es zu den Ausführungen: 

Beachbälle in 2025 Molten oder Wilson? DVV spielt Wilson, WVV bleibt (zumindest) in 2025 bei Molten. 

Warum werden Besuche von Seminaren zum Thema ‚Sexualisierte Gewalt‘ von anderen Institutionen beim WVV 

nicht anerkannt, obwohl sie teilweise einen erheblich höheren Umfang haben?  

  

9.) Verschiedenes 

Einstimmig wurde die Kreisabgabe für die kommende Saison festgelegt. Nach mehr als 20 Jahren erfolgt erstmals 

eine Anhebung der Kreisabgabe von bisher 20 Euro auf 25 Euro Grundbeitrag, Der Betrag für jede gemeldete 

Erwachsenen-Mannschaft verbleibt bei 18 Euro. 

Kai Schytrumpf informiert kurz über Regeländerungen und die neue Ausgabe des Regelheftes, das in Kürze 

erscheinen wird. 

Der Termin für den Jugendverbandstag wurde auf Sonntag, 29.06. festgelegt. Dieser findet erstmals losgelöst vom 

Verbandstag (25.05.) statt, um mehr Zeit für Workshops und Diskussionsrunden zu haben. Außerdem soll ein 

Besuch des zeitgleich in Münster stattfindenden Beachcups ermöglicht werden. 

Die Sitzung endet um 20:40 Uhr 

 

Jürgen Adolph 

Protokoll/Vorsitzender 

 


